

Hallado un zulo de ETA en Mondragón

Agentes de la Ertzaintza localizaron ayer material supuestamente utilizado por ETA semienterrado en una campa de Mondragón, detrás del hospital de la localidad guipuzcoana. Los responsables de Interior darán a conocer hoy los efectos encontrados en el zulo.

Concurso de traslados

UGT ha presentado un recurso contra el concurso de traslados convocado por el Gobierno vasco para adjudicar alrededor de 1.500 plazas de funcionario. La central sindical ha solicitado la suspensión del proceso, al considerar que está basado en un decreto «nulo de pleno derecho».

Huarte pagó comisiones ilegales

Los peritos que han estudiado la trama navarra del caso Roldán manifestaron ayer que Huarte destinó algo más de 174 millones de pesetas al pago de comisiones por adjudicaciones de obras entre mayo de 1988 y febrero de 1990, informa Diego Delgado.

Tres encadenados a un cajero

La Ertzaintza detuvo ayer a tres encapuchados que se habían encadenado en el interior de un cajero automático de la localidad guipuzcoana de Elgoibar, al parecer para protestar por el proyecto de la autovía Eibar-Vitoria.

El PNV mantiene sus escaños, según el sondeo del Gobierno

El PSE y el PP se benefician del retroceso de EA y UA

EL CORREO VITORIA

El PNV se mantiene como la fuerza política más votada, según un sondeo hecho público ayer por el Gobierno vasco. Si los comicios previstos para el mes de octubre se celebraran en este momento, el partido jeltzale no aumentaría, sin embargo, su representación en el Parlamento, sino que conservaría los 22 escaños que consiguió en 1990 y revalidó en 1994.

A cuatro meses de las elecciones vascas, la encuesta del Ejecutivo concede dos escaños más al PSE-EE. Con catorce representantes, los socialistas se situarían como la segunda fuerza. El mismo incremento experimentaría el PP que conseguiría 13 parlamentarios.

Los dos partidos mayoritarios en las Cortes generales se beneficiarían especialmente del retroceso de UA en Alava, que perdería tres de sus cinco representantes. Dos de los escaños cedidos por los foralistas serían para los populares y el otro, para el PSE. Los socialistas arrebatarían otro escaño a EA en Vizcaya.

Mientras, HB e IU mantendrían la misma representación -11 y 6 parlamentarios, respectivamente- aunque experimentarían un ligero retroceso en el número de votos. EA descendería de 8 a 7 y UA, la fuerza más perjudicada, vería reducida su presencia institucional a dos escaños.

El sondeo, realizado por el Gabinete de Prospección Sociológica sobre una muestra de 2.846 entrevistas, es el que menos cambios detecta en el mapa electoral vasco



de cuantos se han publicado hasta el momento. El gabinete realizó 606 consultas en Alava, 1.274 en Vizcaya y 966 en Guipúzcoa.

Fidelidad de voto

En cuanto a la transferencia de voto entre las diferentes formaciones con respecto a los comicios autonómicos de 1994, el electorado del PP se muestra como el de mayor fidelidad. El 88,7% de sus votantes hace cuatro años piensa volver a apostar por la misma opción.

Por orden de fidelidad, siguen a los populares HB, PSE-EE y EA

con un 79%. El PNV consigue un punto menos en esta clasificación, mientras IU baja hasta el 70% y UA al 43%.

Según el sondeo electoral del Gobierno vasco, el 17% de los antiguos votantes de Unidad Alavesa optarán por votar a los socialistas, mientras que el 12% preferirá al Partido Popular y el 26% confiesa que se abstendrá. Por su parte, el PNV recibe votantes que en anteriores elecciones se abstuvieron (8%), votaron al Partido Socialista o a Eusko Alkartasuna (4%) o se inclinaron por Izquierda Unida (3,7%).

El Parlamento insta al Ejecutivo a ejecutar el plan sobre la juventud

EL CORREO VITORIA

La comisión de Instituciones e Interior del Parlamento vasco aprobó ayer una resolución por la que se insta al Gobierno a que dé a conocer el Plan Joven a todos los agentes sociales de la comunidad autónoma.

Los grupos parlamentarios del PNV, PSE, PP, EA, IU y UA, que habitualmente asisten a todas las sesiones de la Cámara, suscribieron la propuesta de resolución que no se facilitó a HB. Sin embargo, al término del debate, el presidente de la comisión, José Antonio Rubalcaba, preguntó a la representante de la coalición abertzale, Raquel Peña, si aceptaba que se presentara la moción conjunta y se diera como aprobada por unanimidad. La respuesta fue afirmativa.

Los siete grupos parlamentarios aceptaron las líneas centrales del Plan Joven, aunque PSE, PP y UA detectaron escasas referencias al problema de la violencia juvenil. La consejera de Cultura, Mari Carmen Garmendia, que presentó el plan, reaccionó enojada contra la «generalización» del problema de la violencia entre la juventud vasca.

«Es de una absoluta injusticia la identificación entre juventud vasca y violencia que se hace desde algunos medios de comunicación y ciertas portavocías», afirmó la portavoz del Ejecutivo autónomo en tono de reproche.

El representante del Partido Popular, Iñaki Oyarzabal, lamentó que «siempre que sale este problema hable usted de la generalización de la violencia, cuando aquí de lo único que se ha hablado es de que una minoría de la juventud intenta amedrentar a la mayoría».

El Consejo Asesor aprueba hoy el plan de fomento del euskera

EL CORREO VITORIA

El Consejo Asesor del Euskera aprobará hoy el Plan general para la promoción del uso de la lengua vasca, una vez concluida la ronda de conversaciones de la viceconsejera de Política Lingüística, Josune Ariztondo, con todos los partidos del arco parlamentario. El programa debe recibir aún el visto bueno del Gobierno vasco.

El documento plantea tres líneas de actuación estratégica y una veintena de medidas concretas para extender el empleo del euskera durante los diez próximos años. El objetivo de los promotores del plan es ampliar el ámbito de difusión de la lengua más allá de los círculos académicos, de modo que entre también en el mundo del ocio y el trabajo.

Aprovecharemos el sol del verano para lograr que su hijo se ilumine y aprenda a estudiar con los mejores profesionales.



COLEGIO INTERNACIONAL PINOSIERRA

Autovía de Colmenar Viejo, Km.22 - 28760 Tres Cantos - MADRID

CURSOS DE VERANO

RECUPERACIÓN B.U.P. Y C.O.U.

• Para aquellos alumnos que durante el año han tenido evaluaciones negativas.

• Atención individual, motivación y orientación.

• Un trabajo intelectual intenso combinado con actividades deportivas para mantener el equilibrio necesario.

• Del 1 de julio al 28 de agosto.

REFUERZO PRIMARIA Y E.S.O.

• Ampliación de conocimientos, asimilación y repaso de las diferentes áreas.

• Atención individual, motivación y orientación.

• Un trabajo intelectual intenso combinado con actividades deportivas para mantener el equilibrio necesario.

• Del 1 de julio al 28 de agosto.

TÉCNICAS DE ESTUDIO

• Dictado por especialistas en psicopedagogía.

• Con técnicas que fomentan la formación de hábitos de estudio y restablecen el esfuerzo personal.

• Grupos muy reducidos.

• Se fomentan actividades deportivas, recreativas y culturales.

• Del 1 al 31 de julio.

• y para los más pequeños

VACACIONES EN EL COLE

• Deportes, talleres, ocio, excursiones y más... durante el mes de julio.

RESIDENCIA

En algunos casos tendremos la posibilidad de realizar los cursos en régimen residencial, ya que este facilita la concentración del estudiante.

Abierto plazo de matrícula Curso 98/99

Para más información llame a uno de estos teléfonos

91 804 06 62 • 91 804 06 00 • 91 804 02 12

y solicite el catálogo y vídeo de nuestro colegio.

E-mail: pino@colegio-pinosierra.com - http://www.colegio-pinosierra.com

CASTRO URDIALES

2.000 m², a tres calles y divisibles. Alquiler o venta. EN PLENO CASCO URBANO
Tfno. 907 265 439

PERRA POINTER

Se vende, de 5 años
Excelente para codorniz y perdiz
TELEFONO (945) 12 07 85

III MASTER DE DIRECCION EN LOGISTICA INTEGRAL

Organizado por la Cámara de Comercio e Industria de Alava, el Instituto Catalán de Logística y Mondragon Eskola Politeknikoa

Dirigido a: Directores gerentes, responsables de logística, aprovisionamiento, compras, producción, distribución y en general aquellos directivos y ejecutivos que deseen obtener una formación global en Logística.

Contenido: 1. Economía de la empresa y gestión logística. 2. Aprovisionamiento y compras. 3. Selección y homologación de proveedores. 4. Comercio Internacional. 5. Planificación de la producción y gestión de stocks. 6. Logística y Calidad. 7. Diseño y estrategia de la logística de distribución. 8. Gestión de almacenes. 9. Gestión de transportes y subcontratación de servicios logísticos.

Duración: 248 horas lectivas en sesiones de viernes tarde (18,00 a 21,00 h.) y mañana del sábado (9,00 a 14,00 h.).

Fechas: Octubre 1998 - Junio 1999. Comienzo el 9 de Octubre de 1998.

El número de plazas será limitado con un riguroso proceso de selección. Una misma empresa puede inscribir a 2 personas designando los módulos que van a realizar cada una de ellas. **INFORMACION E INSCRIPCIONES:** Cámara de Comercio e Industria de Alava. C/ Dato, 38. 01005 Vitoria - Gasteiz. Tel. 945 14 18 00. E-mail: cocia@jet.es.



CAMARA DE COMERCIO E INDUSTRIA DE ALAVA

Diputación Foral de Alava
Arzobispado Foral de Alava

